

## CARTA EDITORIAL

### Estimados lectores,

Es un gusto dar la bienvenida a un nuevo volumen de la Revista Mexicana de Ingeniería Biomédica en su primer número totalmente digital. Ha sido una magnífica experiencia y un año de arduo trabajo. Me gustaría aprovechar esta oportunidad para agradecer a los miembros del comité editorial, por su compromiso continuo con los estándares a los que aspira la revista.

Durante 2016 hemos ampliado nuestro grupo de excelentes revisores con el objetivo de disminuir los tiempos de respuesta. Con una base tan amplia de apoyo, estamos ahora en una excelente posición para mejorar aún más la calidad de la producción de la revista. Con el apoyo continuo de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Biomédica y el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, estamos trabajando en renovar la plataforma editorial, aspiramos a normas más exigentes en todos los aspectos de la gestión y operación de la revista sumándonos al uso del sistema Open Journal System.

Las contribuciones de autores extranjeros han ido en aumento permitiendo una mayor difusión de la RMIB en Latinoamérica, aumentando el número de lectores e impacto de la revista.

Esperamos trabajar con todos ustedes mientras continuamos haciendo de la Revista Mexicana de Ingeniería Biomédica un éxito y damos la bienvenida a sus trabajos, así como a sus comentarios como autores, lectores y revisores de la revista.

Me despido de ustedes agradeciendo la confianza depositada.

**Nelly Gordillo Castillo**

EDITORA EN JEFE